
県立浦和・川越東合格
山上　陽祐くん(大原中)

慶應志木・早大本庄・慶應義塾・立教新座・栄東合格
杉平　哲朗くん（与野東中） 

市立浦和・ 栄東・開智合格
M.Yさん

不動岡・開智・春日部共栄合格
西本　彩乃さん（与野東中） 

春日部・城北埼玉・城西大川越合格
雄川　和紀くん（与野東中） 

春日部・川越東・大宮開成合格
小沼　遼空くん（与野西中） 

蕨・淑徳与野・獨協埼玉合格
Y.Ｏさん

蕨・獨協埼玉・武南合格
Y.Kさん

蕨・ 武南合格
川名　航太くん（与野東中）

浦和南・栄北合格
飯倉　萌さん（大宮南中） 

県立浦和・ 栄東・川越東合格
内田　翔大くん（与野東中） 

県立浦和・ 栄東・川越東合格
小林　武蔵くん（与野東中） 

県立浦和・ 栄東・川越東合格
菅野　陽南太くん（与野東中） 

県立浦和・ 栄東・川越東合格
山岸　彪真くん（与野東中）

浦和一女・開智・春日部共栄合格
秋本　真帆さん（与野東中）

浦和一女・淑徳与野合格
笹谷　実乃梨さん（与野東中） 

浦和一女・淑徳与野・大宮開成合格
藤原　愛萌さん（与野東中） 

浦和一女・ 栄東・開智合格
水木　麻央さん（与野東中）  

浦和一女・淑徳与野・栄東合格
葭村　紗也さん（八王子中） 

スクール21さいたま本部教室の合格者のみなさんからたくさんのメッセージをいただきました。その一部をご紹介いたします。※合格体験記は紙面の都合で一部抜粋して掲載しております。完全版は、さいたま本部教室のホームページをご覧ください。
慶應志木・慶應義塾・早大本庄・明大明治・立教新座・栄東合格
込山　楓薫くん（与野東中） 

浦和西・大宮開成・星野合格
越智　瑞季さん（大原中） 

浦和西・星野合格
H.Ａさん

浦和西・埼玉栄合格
飯倉　綾さん（大宮南中） 

浦和西・星野・山村学園合格
中村　咲希さん（第二東中）

浦和西・春日部共栄合格
中川　咲季さん（与野東中） 

川口市立・武南合格
飯倉　楓さん（大宮南中） 

大宮北（理数科）・栄北合格
中野　唯依さん（大宮南中） 

大宮北・ 武南合格
K.Ｗくん

伊奈学園・栄北合格
大山　さくらさん（桜木中） 

早大学院・立教新座・栄東合格
蓬田　皓介くん（与野東中） 

淑徳与野合格
石塚　志歩さん（八王子中） 

大宮開成・春日部共栄合格
眞﨑　倫都くん（与野東中） 

武南・春日部共栄合格
巾田　楓乃さん（大久保中） 

浦和麗明 合格
南畑　美空さん（大久保中） 

春日部女子（外国語科）・星野・大宮開成合格
N.Ｋさん

与野・埼玉栄合格
堀越　遥平くん（与野東中） 

与野・栄北合格
S.Ｔくん

大宮南・埼玉栄・武南合格
栗原　うららさん（与野東中） 

大宮南・浦和学院・浦和実業合格
M.Ｈさん

(前略)ただ毎日直向きに勉強するのは地味で面白くもなかったです。でも、そんな僕が勉強を続
けられたのは、確りと目標を持っていたからです。闇雲に、夢を持たずに事を進めても物事は成功
しません。だから、僕は「浦高に受かる」というはっきりとした目標を持つことで、最後までモチベ
ーションを保つことができました。3年後の大学受験は、今回の経験を生かして、もっと大きな目
標に向かって頑張りたいと思います。本当にお世話になりました。ありがとうございました。

(前略)自分の志望校が揺らいでいた時、自分の目を覚ましてくれたのは、一緒に浦高を受けた仲間
達でした。彼らがいなければ、僕の受験は今日のような結果にはならなかったと思います。「悲しい
時だけに泣くんじゃないだろ俺たちは。共に立ち上がり、共に喜び合い支え合う涙の日々よ」僕の好
きな歌の一節です。僕は共に立ち上がり、共に喜び合い、支え合う日々を送りました。僕は、この一
年間で、「友」というものの大切さに気づきました。「共に競争する仲間」を持った人間は無敵です。

(前略)この三年間塾に通って、勉強面はもちろんですが、他にももっと大切なことをいくつも学びま
した。その中で私が思うに一番大切だけど一番忘れがちなことを紹介します。それは「ひとりではな
いこと」です。一生懸命勉強しているとどうしても周りが見えなくなってしまいがちです。そんなと
き、まわりを見てみて下さい。毎日自習に来て目標に向かって突き進んでいる仲間や、そのサポートを
してくれる心強い先生方がたくさんいます。だからこそ「感謝」を忘れてはいけないのだと思います。

(前略)受験が迫る12月には、私立を嘆願で受験しようという気持ちにもなり、先生方とたくさん話し合
いをしました。自分の気持ちは固まっていると思っていたけれど、「逃げているだけじゃないの？」という
言葉が自分の心にずっと残っていました。だから再び一女を受験しようという気持ちになりました。そこ
からの日々はとても辛く、大変なものでした。(中略)たくさんたくさん悩んだけれど、正しい道に導いてく
れた先生方や、一緒に頑張ってくれた仲間がいたから合格できたと思います。有難うございました。

(前略)中３になり部活を引退してからは毎日塾に自習しに行き、たくさんの先生方に支えられて我武者羅
に勉強し続けました。この塾は手厚く指導してくださる優しい先生方しかいないので、「絶対合格しよう！」
という思いは、ひと時も途切れることなどありませんでした。一緒にこの一年間勉強を楽しんできた仲間の
存在は大きく、最高の時間を共有することができました。浦高に受かることができたのは先生方や仲間の
おかげと言っても過言ではないと思います。今まで本当に本当にありがとうございました！！！

僕はこの一年で、初めて努力の末の成功を掴み取ることが出来ました。(中略)そして、浦和高校に
は受かりましたが、成功だったとは全く思っていません。先生にも、友人にも、親にも、たくさんの
迷惑をかけました。努力次第で合格できた高校にも落ちました。この受験を通して得た成功、反
省、後悔を受け止め、これからはもっと努力を続けていきたいです。さいたま本部教室の先生方、
この3年間、根気強くサポートし続け、努力の大切さを教えてくれてありがとうございました。

(前略)この合格は先生方の協力がなければ成し遂げられないことでした。言葉に言い表せないほど
本当に感謝しています。本当に。こんなにいい塾は全国、いや全世界を探しても探してもないと言い
切れます。また、こんなにすごい塾長は平山先生以外に全国、全世界全宇宙、いや過去にも未来にも
どこにもいないと革新しています。平山先生あってこその最高の塾、そして最高の先生方、今の自分
があると思います。心の底から尊敬し、感謝しています。これらの出会いを本当に幸せに思います。

私が上のクラスになりたいと思っていた一番大きな理由というのは選択肢を増やすためです。
(中略)そこで、信頼できる先生方や、一緒に恋バナをしながらご飯を食べるSUの仲間と出会う
ことができました。SUとしての一年は辛いことばかりでした。でもそれ以上に楽しいことの方
が何倍もありました。まさか塾がこんなにも居心地の良い場所になるとは思ってもいませんで
した。今はスクールに入って頑張れて本当に良かったと心の底から思っています！！！　

私は、入塾当初SP2からのスタートでした。(中略)私は最終的に御三家ではなく不動岡を受け
ましたが、後悔はしていません。先生達、そしてSUの仲間達と毎日全力で努力していた日々は
変わらないし、これからの自分の人生の糧になると思うからです。私はさいたま本部教室の
先生方、何よりSUの先生・仲間が大好きです。最後に皆が笑顔で後悔なく、楽しく話せたこと
がとても嬉しかったです。1・2年生も自分の目標に向かって全力で挑んでください。

(前略)入塾のきっかけは兄でした。兄も入塾してから成績が伸び、志望校に合格できたからです。勉強は
あまり好きではなかったので、何度もやる気をなくしてしまい、塾にも行きたくなくなり、先生たちに心
配や迷惑をたくさんかけました。でも先生たちは僕の志望校に受かりたい気持ちを受け止めてくれて、ア
ドバイスもたくさんしてくれました。試験当日、やっと自分の力を出せました。最後まであきらめずに頑張
れば志望校に受かるんだということをスクール21から学びました。2年間ありがとうございました。

私はスクール21に入って変われたと思うことが二つあります。それは、「勉強時間」と「前向きに
取り組む姿勢」です。私が、スクール21に入ったのは、中3の12月で受検までもう時間がない状
況でした。県立判定模試でマイナス50点くらいの点数を取ってしまうこともあり、自信を失っ
てしまったときがありました。そんなときにスクール21の先生は、たくさん声をかけてくださ
り、そのおかげで、志望校にも合格することができました。本当にありがとうございました。

(前略)私立入試後の公立入試までの一カ月はあっという間でした。入試激励会では天田先生の
写真を見て笑って元気がでました。入試本番は緊張すると思ったけれど、やっぱり緊張しませんで
した。私は、このスクール21さいたま本部教室じゃなかったら合格することができなかったと思い
ます。なぜなら、こんなに朝早くから教室を開けてくれたり、質問対応をすぐに、丁寧にしてくれる
先生方がそろっているのはこの塾だけだと思うからです。本当にありがとうございました！

私は、中1の最初からこの塾に入りました。(中略)今年は、コロナの影響で、イベントとか出来
なかったけど、とても楽しかったです。正月特訓や48時間特訓の特訓（？）では、すごく眠い
し、つらかったけれど、他のみんなが頑張っていたので私も頑張ることができました。勉強ぎ
らいな私でも、この教室に通ったおかげで勉強に対する向き合い方も変わり、成績も想像以
上に上がったので、通っていて本当に良かったと思いました。ありがとうございました。　

(前略)何度も泣きました。苦しくてあきらめかけました。だけどここであきらめて中途半端に終わるよりも
最後まで戦って悔いのないようにやれと、先生に言われてから私の心に火がつきました。それからは毎日
全力で勉強し、態度も気持ちも内容も全部リセットして取り組み、過去問もだんだんいい点数が出るよう
になりました。そして大逆転で公立第一志望に合格することができました。最後まであきらめずに粘って
粘って泣いても苦しくてもふんばって努力し続けることが合格へのカギだということが分かりました。

(前略)「コロナが流行している中、毎日開いている塾」「自習に行くと毎回いる先生」「わからない問題
をわかるまで教えてくれる先生たち」入試が終わってこのすべてがあたり前ではないことに気づきま
した。(中略)この合格はゴールでもスタートでもありません。ただの通過点です。だから、これからも努
力することを忘れずに3年後の大学受験もがんばります。私は、この塾で過ごした1年間を、この塾で
出会った先生たちのことを、クラスの友達のことを一生忘れません。本当にありがとうございました。

(前略)夏休みは、朝8時から、冬休みは、早朝から毎日塾に行き、勉強しました。コロナの
感染が拡大している中で、毎日朝早くから、夜遅くまで開いていたこと、質問に行ったら
答えてくれる先生がいたこと、毎日決まった時間にお弁当を届けてくれる親がいたことに
感謝しています。1，2年生のころは、全く勉強していなかった私が3年生になってたくさん
勉強して合格できたのは、この塾に入ったおかげです。本当にありがとうございました。

この1年間、大変なことがたくさんありました。本当にこの高校でいいのか。コロナ禍の中、先が見えな
くて毎日不安で一杯でした。そんな中自分を支えてくれたのは親や塾の先生、学校の先生でした。ど
んなときでも笑顔を向けてくれたのがとても励みになりました。2月26日受験当日。緊張して手の震
えが止まりませんでした。でも今までの努力を信じてテストを受けました。合格発表の日、自分の受験
番号を見つけた時は本当に嬉しかったです。支えてくれた先生方、本当にありがとうございました。 

僕は、小学6年生からこの塾に通いました。中学１年生、２年生のころは、テストの前に勉強しているだけ
でした。しかし、中学３年生になり受験を意識するようになり、日々の復習が大切だと思いました。スクー
ル21の先生たちは、いつもそばによりそってくれて、わからないところをわかるまで教えてくださいまし
た。塾に行くといつも笑顔であいさつをしてくれて、この当たり前の生活が終わってしまうと思うとすこし
さびしく感じます。この塾でつくった思い出は一生忘れません。本当に長い間ありがとうございました。

(前略)入試の結果をホームページで見るときが一番緊張しました。理数科のところに自分の受験番号が
あったときは本当に嬉しかったです。県判でなかなかプラスが出なかったり、倍率がとても高くて心が折
れそうになったりした時、先生方は「大丈夫！中野さんはできる！」と何回も励ましてくださいました。その
言葉があったから、「絶対に40人の中に入ってやる」という気持ちを継続させることができました。半年間
と短い間でしたが本当にありがとうございました。3年後、良い報告ができるように高校でも頑張ります。

私は英語が嫌いでした。日本人なのになんで英語なんて勉強する必要があるの？とずっと思
っていました。実際英語は苦手でした。4月の駿台で26点を取ったのはいい思い出です。(中
略)勉強が面倒臭くなっても、先生方が勉強する雰囲気を作ってくださり、また、早朝特訓な
ど他の塾よりもとても長く塾が開いていたのでたくさん勉強することができました。私はた
ぶんこの教室にいなければ合格できなかったと思います。本当にありがとうございました。

中3になって最初の駿台テストでクラスの最下位だったことは鮮明に覚えています。その時に悔しい
よりも、このままではまずいと思い、知識をひたすら固めました。ただその間にも3科の先生方に宿
題をしっかりやる、このままでは合格できないと何度も言われました。その部分を改善するのもそう
ですが、そのことで落胆せず、やっていこうとするのが今自分に必要だと思いました。(中略)自分は
まだ夢へのスタート地点に立たせてもらえただけだと思います。3年間ありがとうございました。

この一年は、たくさんの嬉しさや悔しさを経験しました。そんななかでも、私の両親や友達、塾の
先生方は常にサポートしてくれました。そのおかげで、第一志望だった高校に合格することができ
ました。今まで本当にたくさんの方々に迷惑をかけてしまいましたが、そんな私を諦めずに支え続
けてきてくれたことには感謝しかありません。ありがとうございます。今回の受験の反省を生か
し、心の底から笑っていられる春を3年後に迎えられるように、さらに努力したいと思います。

私は今回の高校入試を通して、改めて自分がどれだけの人に支えてもらっているかを感じることができ
ました。先生方は、わからない問題があった時には理解できるまで教えてくださったり、早朝特訓がある
たびに朝６時半から塾をあけてくださったりしました。そして、家族は毎日送迎をしてくれたり、朝早くか
らお弁当を作ってくれたりしました。入試が終わって、今までしてきたことが当たり前ではなかったこと
に気づかされました。周囲の支えがあっての合格です。短い間でしたが、ありがとうございました。　

(前略)受験が近づいてくると、宿題の量が多くなって、やらなきゃいけないことが増えました。毎日塾に行
くのは大変で、行きたくない日もあったけど、毎日自習している人を見ると自分も頑張ろうと思えました。
コロナが流行している中での受験で大変なこともたくさんあったけど、毎日塾に行って、土日は早朝から
塾に行って勉強できてよかったです。私はこの塾にしてよかったと思います。この塾じゃなかったらこんな
に頑張れなかったし、合格することなんてできなかったと思います。本当にありがとうございました。

(前略)最後まで私の県立判定テストや過去問では良い結果を出すことは出来ず、合格は難しかったです。
それでもSG2の仲間と先生方と共に頑張ってきた日々を無駄にしたくないという思いと、SG2の先生方
の背中を押してくれる言葉で後悔のない選択をしようと思い浦和西に出願しました。結果は合格だったけ
ど不合格だったとしても後悔はなかったと思います。それ位、私にとってSG2の仲間と先生方と共に頑張
れた半年間は私の誇りです。周りの人々の大切さを知り、とても恵まれていた受験だったと思います。

私は最後まで志望校を変えませんでした。そのわりには、学力は届いておらず、月例テストでも
一度もＡ判定が出たことはありませんでした。(中略)また、私は中3の夏までほとんど自習に行
っていませんでした。そんな私に自習の習慣がつきました。早朝特訓にも行くようになりまし
た。自分の強く行きたいと思う学校があるなら、モチベーションを保ちながら、いつもポジティ
ブに考えて最後まであきらめずに努力するべきだと思います。本当にありがとうございました。

私にとってこの1年は、自分の弱さを思い知らされ、それに苦しめられ続けた1年でした。(中
略)特に、不合格の時に感じた悔しさと申し訳なさは一生忘れないと思います。とても落ち
込みましたが、その日塾長から電話を頂いたおかげで切り替えることができました。この合
格はこの塾だったからこそ、この塾が成績を上げるだけでなく、人間として成長させてくれ
たからこそ得られたものだと思います。本当に感謝しています。ありがとうございました。

私は中3の夏期講習の時にこの塾に入りました。（中略）最初は、めんどくさがりながら行っていた自習も
休み時間の友人とのどうでもいいおしゃべりが楽しみになり、ほぼ毎日のように自習に行くようになり
ました。11月頃は毎週のようにテストがあって途中、嫌になったこともあったけれど、周りの友達が頑張
っていたからがんばろうという気になれました。入試前も面接の練習を手伝ってくださった先生方、たく
さん応援をしてくれた友人たちに感謝の気持ちでいっぱいです。こんな良い塾、他にないと思います。

私は約6年間この塾に通って学んだことがあります。それは感謝することの大切さです。私は今まで色々な
ことがあたり前だと思っていました。例えば、自習できる環境を作ってくれること。授業をしてくれること。授
業以外のところで質問対応してくれること。大切なものは失ってから気づく。この言葉はよく聞きます。受験
が終わって高校生になる今、この言葉を改めて感じました。SP1の先生達が私の目標のために一生懸命対応
してくれたおかげで、僕は第一志望校の合格ができました。今さらですが本当にありがとうございました。

(前略)「もっと自習に来て」と先生に言われた時、私は「もっと行かなくちゃ」と思いました。しかし、私は
家が遠いから、ある程度はしょうがないのではとも思いました。確かに家から塾までは少し遠く、親から
も自習に関して「もう少し遅くできないの？」などと言われましたが、あんなことを思ってしまったことを
すごく反省しています。たったの４か月間だったけれど、特待生で合格できたのは、ぜんぶ先生方のおか
げです。短い間でしたが、ありがとうございました。新中３生、いつか差し入れを持っていきます！

私は、中1の夏にスクールに入りました。入塾テストは本当にひどい結果で、心が折れました。(中略)やっ
と受験について考え始めたのは中3の夏ごろでした。冬は朝から夜まで塾にいて、志望校合格のために
頑張りました。何度も親とぶつかり、塾のテストでは悪い結果をとり、本当に大変な一年間でした。しか
し、この一年間で得た「最後まであきらめずに戦い抜く力」は、今後の人生に必要なものだと思います。
私のために全力を尽くしてくれた先生方、一緒に努力してくれた友達、本当にありがとうございました！

僕は受験生になっても切り替えができず、自習に来たのも夏期講習からでした。その後は、先生や友達から
の刺激ももらい、自習に毎日来ることができました。また、早朝特訓などのイベントも開催していただき、ま
すますやる気も起きました。そして公立の合格もできました。この1年で感じたことは、受験というのは団体
戦だということです。ともに受験に挑んだ友達がいなければ今の自分はいないし、先生や家族の支えがあ
り、受験を行えたと思う。みんなで学び、怒られ、楽しんだこのスクール21での生活は、僕にとって宝物です。

僕は正直本番2か月前までやる気が起きませんでした。しかし、いつも明るくおだやかに自分の進路につい
て真剣に相談に乗ってくださった先生たちのおかげで徐々にやる気が出てきました。そして少しずつ学力も
上がっていき、無事に第一志望校に合格することができました。僕は、先生方が自分たちのために一生懸命
教えてくださっている姿を見たときに、とてもかっこいいなと思いました。自分も将来、人のために全力を尽
くして働くことができるような大人になりたいと思いました。今まで本当にありがとうございました。

(前略)中学3年生になった当初は、コロナウイルスの影響で学校も塾も休校になり、家で勉強
する時間が多くなりました。しかし、私はあまり勉強をしようという気持ちにはなりませんでし
たが、親から言われて受験勉強を頑張ろうと思いました。結果的には無事に合格することがで
きましたが、私がここまで勉強を頑張ろうと思えたのは親はもちろん、この塾の先生たちのお
かげです。この塾に入れて本当に良かったと思います。今までありがとうございました！

(前略)中3になって、塾に入りこれから頑張ろうと思った数日後でした。緊急事態宣言が出されてしまい、塾の授業が
オンラインになりました。学校も塾もいけない中、午前中から家にいて、勉強のやる気すら出ませんでした。私は不安
な気持ちでいっぱいでした。(中略)塾では朝から特訓が朝の六時半からやっていました。私はできるだけ参加しまし
た。そして最後の判定テスト、第一志望のマイナスの幅が思ったより大きかった。けれど私はあきらめずに受け無事合
格を勝ち取ることができました。これは、私をずっとそばで支えてきてくれたみんなのおかげだと思います。

(前略)先生方は私がわからないところがあって質問に行くと、担当の先生ではない先生も質
問に答えてくれたり、お弁当を運んでくれたりしました。私は先生方にも友達にも、またお弁
当をいつも作ってくれたお母さんや、送迎をしてくれたお父さんにも恵まれていると受験を
通して学ぶことができました。私は、この受験を通して学んだことを忘れずに、周りの人たち
に感謝をしながらこれからも勉強を続けていきたいです。今までありがとうございました。

入塾したときは良い結果が出せず、本当に自分が合格できるか不安だったけど、プリントをたくさ
んくれる先生や、毎日お弁当を届けてくれた家族のおかげで成績を伸ばすことができました。(中
略)こんなにも尽くしてくれる塾に出会えて、優しくて面白い先生たちに教わることができて、親切
で素敵な友達に囲まれた私は本当に本当に幸せ者です。この塾での経験を、今後の人生に生かし
ていきたいと思います。たくさん迷惑をかけてごめんなさい。本当にありがとうございました。

私は、中3の春にこの塾に入りました。最初は志望校は一女ではありませんでした。そこ
がいいと思っていたし、そこでいいと思っていたからです。(中略)年が明け、最後の県判
は、今までで一番悪い成績でした。本番は不安でいっぱいでした。自分の番号をインタ
ーネットで見つけたときは、本当にうれしかったです。ここで出会った友達や先生方が、
私を想像以上の未来へと導いてくれました。一年間本当にありがとうございました。

(前略)今思い返すとあきらめるきっかけになりそうなことは何度もありました。それでもずっと一つ
の目標に向けて頑張ることができたのは、このスクール21だったからだと思います。辛い時に、毎
日丁寧に質問に答えてくださる先生方の様子や、一生懸命頑張っているみんなを思い出すとまだ
やめるのは早いかもしれないと思えました。SUみんなで合格できたと知ったときはとてもうれしか
ったです。この喜びと一年間の経験は一生の宝物です。今まで本当にありがとうございました。

蕨・武南・栄北合格
T.Mさん
(前略)私は中3の9月にSG2に上がることができました。SPとSGの違いや、周りとの差に落ち込み、塾
に行きたくないと思った時期もありました。それでも塾を続けられたのは、三者面談で先生が、がんば
れとは言わず、「一緒に頑張ろう」と言ってくださったおかげです。また、公立に挑戦する勇気をくださ
ったり、相談に乗っていただいたりと私を導いてくれました。私はこの一年で全力を尽くすことを知る
ことができました。この場所での経験は私にとって宝物です。今までありがとうございました。


